Observations du public Parc éolien LES CENT MENCAUDEES sur la commune de SOLESMES Vendredi 28 décembre 2018 à 9h41

Bonjour Madame, Monsieur

Suite à un article paru dans la Voix Du Nord et aux informations communiquées par nos élus du Solesmois, je souhaite communiquer mon opposition au projet Ecotera-Boralex. Ce projet, qui pourtant impacte profondément et durablement le territoire et donc ses habitants, est mené sans information publique et surtout en opposition aux élus locaux qui ont plus à coeur nos intérêts et notre environnement qu'une société privée aujourd'hui Canadienne (Ecotera a été rachetée par Boralex il y a deux jours).

La communauté de communes a travaillé sur un plan Energies Renouvelables afin que l'implantation d'éoliennes soit maitrisée, en toute transparence et dans l'intérêt des habitants du Solesmois. J'espère que les conclusions de l'enquête garderont à coeur également les intérêts publics.

Bien cordialement, Caroline Cochet